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第４回古賀市自治基本条例策定委員会・感想カード 

平成 27 年４月１５日（水）実施 

◇参加の委員さんは、すごいなーと思いました。 

◇無事に会長、副会長が決まってよかったです。 

◇会長選出の間、苦しい時間でした。策定委員会が良く機能する方向を考えていきます。 

◇会長、副会長がスムーズに決まって良かったです。これからが楽しみです。（どうなっていくか!!） 

◇休憩時間（10 分）をきちんと確保して欲しいです（> <）。今日の感想：前回の委員会で出てい

た「はじめの一歩案の素」を見て思ったことは、１つ１つの意見につながりがあるもの同士が

多いように感じたということです。（例えば“少子化対策”を考える時に“子育て支援”が重要

になってくるのでは…？） 

◇素晴らしい会長・副会長が選ばれて大変良かった。これからが楽しみです。古賀を住みよい街

にしたいという熱意の人の集まりだと思う。 

◇住むと住みやすいことはわかる…。生活するには快適。でも住んでる地域には、なかなか入れ

ない。こういう問題を条例で変えていくことは、できるのかな…？とちょっと不安です。委員

会はとっても楽しいです。 

◇副会長を引き受けた。今後が心配です。 

◇会長、副会長が決まり、これからやっと進んで行きそうで、すごく“きたい”してます。今後

の為にも、私自身、もう少し学習して参加したいと思ってます。 

◇会長、副会長が決まって組織としてスタートできたような気がします。次回以後に向けて気を

引き締めたいと思う。 

◇このような方々に会長・副会長をしていただけるといいなぁと思ってた通りにお引き受け頂け

て、これからの会合への意欲がわいてきました。 

◇起草部会のメンバーはどうやって決めるのか？ 

◇会長、副会長２名の選出が無事終わり、ほっとしています。適任の方をみんなが選んだと思っ

ています。今後、会長、副会長をささえて基本条例の策定に協力して行きます。 

◇起草部会で話された事について、しっかり考えていこうと思います。 

◇会長、副会長がスムーズに決まった事、喜ばしい限り。これらリーダーのもとで活動したいと

思います。 

◇会長・副会長が決まってよかったです。会長になられた水田さんは最初からおしてました。す

てきです。うまく意見をまとめてくれそうで安心しました。同じようなことは何回も話したく

はないかなぁと思いました。 

◇会長、副会長、自分の思い通りで良かったです。今年、新たに役を引き受けてまして、本当に

申し訳ありませんでした。又、違ったところで参加していきます。 

◇皆の思いがだんだん集約してきてるように思ってます。 

◇会長、副会長の選抜方法に年令層の違いで、こんなに意見が違うのかと改めて思いました。お

もしろいです。 

資料 10 



2 

◇人を選ぶって、本当にむずかしい。いそがしいので、回覧板を見るひまが本当にないので、や

っぱり Facebook だったりは見るので、色々とワンクリックして見れるようにして、それをき

っかけに色々参加してみたい。 

◇会長選出は、落ち着くところに安心しました。起草部会は、これからの古賀市の方向性を指し

示すものであることから、建設的志向の方々にかかわって頂きたいと考えます。 

◇会議の時間を７時～９時の２時間にしていただけないでしょうか。今後開かれる「起草部会」

で、基本的内容を整理しながら進めてゆけば、効率よく会議は運営されると思います。（一つの

会議は 2 時間までが限界といわれていますが） 

 


